



Une campagne de SMS pour arrêter de fumer

Rubrique : actualités - Date : vendredi 4 juin 2004

Le gratuit 20 Minutes explique que se servir du SMS pour arrêter de fumer est une « idée originale » de la CPAM de Saône et Loire et d'Orange qui viennent de lancer un test auprès de 1200 personnes. D'après le journal, la méthode consiste à envoyer pendant 12 semaines des messages rédigés par des tabacologues au candidat à l'arrêt, selon son niveau de dépendance, son âge et son sexe. En fonction des résultats l'expérience pourrait éventuellement être étendue.